



# Gemeindechronik der Gemeinde Michaelnabach

zusammengestellt von Alfred Wimmer  
(Stand Mai 2016)

## *Bemerkung des Chronisten:*

Die Anlegung einer Gemeindechronik ist ein hervorragendes Mittel, auch späteren Geschlechtern Arbeit und Mühen, Erfolg und Sorgen der Gemeinde Michaelnabach und ihrer Bürger zu überliefern. Eine Gemeindechronik dient sowohl den Zielen einer weit blickenden Gemeindeverwaltung, wie den Bedürfnissen der späteren Geschichtsschreibung.

In einer solchen Chronik sollen sowohl alle großen politischen Ereignisse in ihrer besonderen Auswirkung auf die Gemeinde, als auch alle das Gemeindeleben selbst betreffenden Geschehnisse aufgezeichnet werden.

